



La célèbre championne de CSO, **Queen**, a rejoint le Haras de Florys mi-septembre 2007. La charismatique petite ponette alezane a obtenu de nombreuses victoires internationales sous couleurs suédoises dont une médaille d'or individuelle aux championnats d'Europe du Touquet en 1998. Née au Danemark en 1989 de l'étalon Shagya Oman et d'une mère New-Forest Havens Flora par Beacon Pericles, elle est une des très rares championnes d'Europe à bénéficier d'un pedigree complet et la seule à être si petite (1,42 m). Elle sautait avec style, une énergie débordante, un énorme coeur, de très gros moyens et beaucoup de trajectoire pour parvenir à battre les très grands poneys sur des parcours à 1,35 m. Cette sportive tout à fait hors du commun est par ailleurs dotée d'un beau modèle, malgré sa longueur de dos, avec de l'espèce et beaucoup de squelette. Queen sera saillie pour la première fois au printemps 2008.

*The renowned show-jumping pony champion **Queen** has recently joined the Haras de Florys during the middle of September 2007. The charismatic little chestnut mare won numerous international competitions under the Swedish flag, not least of which individual gold at the European Championships at Le Touquet in 1998. Born in Denmark in 1989 by the stallion Shagya Oman and out of the New Forest mare Havens Flora by Beacon Pericles, she is one of the very rare European champions to have such a complete pedigree and the only one so small (1.42m). The scopey little mare jumped with tremendous style, a huge amount of energy and lots of heart to win against much bigger ponies over courses of 1.35m. Furthermore, this outstanding athlete has an excellent conformation, despite a long back, with plenty of bone and great presence. Queen will be covered for the first time during Spring 2008.*